
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Blowatz 
vom 03.02.2022

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Es gibt keine Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreter.

Daraufhin bittet der Bürgermeister den Bauausschussvorsitzenden und die Vorsit-
zende des Ausschusses für SSJKS über vorangegangenen Sitzungen zu informieren.

Herr Frank erläutert die Beschlussvorlagen für den Bereich Bau im öffentlichen Teil 
der Sitzung und gibt eine Empfehlung des Bauausschusses ab.

Frau Tramm lässt auf geplante Veranstaltungen im Jahr 2022 blicken. Die 1. Ausga-
be des „Blowatzer Blatt“ wurde im Januar 2022 auf den Weg gebracht, um auch äl-
tere Bürgerinnen und Bürger zu erreichen. Die nächste Ausgabe ist für die Monate 
März/April geplant.
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